



NO.7

発行日／平成28年12月20日
発行／山形県立南陽高等学校同窓会

ジョアレス

同窓会会长 殿岡 和郎



同窓会の 皆様、益々 ご清祥のこと とお察し

申し上げま
す。

し上げます。お陰様で本同窓会は各支部の活動や卒業学年ごとの親交など、世代を超えた交流も深まっております。これも母校が結んでくれた縁と感謝しております。

宮内高等学校、赤湯園芸高等学校、そして南陽高等学校と変遷はありましたが、だからこそ、強い縁に恵まれたと思っております。

業や実生活に必要な能力を兼ね備えた人材を育成することを目的に輝かしい歴史と伝統を築いてきました。南陽高等学校同窓会員二万四千余名、南陽高等學校六七九四名の卒業生を世に送り出しております。そして今、県内



末尾になります
すが、私達の南
陽高等学校同窓
会が過去への感
謝、現在への満足
そして未来への

学校においては、教育目標である「自修・自律・自助・和敬」のもと、「知徳体の調和がとれた視野の広い人間の育成、社会に貢献できる人間の育成」を目指して、「師弟同行」のことく教師と生徒が一丸となって熱意ある活動を展開しております。本年も「躍進する南陽高校」「地域を元気にする南陽高校」をスローガンに掲げ、生徒たちは学習や部活動等に励み、おかげさまで健全に逞しく成長し、充

お礼申し上げる次第であります。間もなく創立三十周年の節目がやつてまいります。先輩である私達同窓会がどのような形で、どのような記念事業を提案していくべきなのか、皆様と共に考えていただき

A black and white portrait of Katsuji Yamamoto, a middle-aged man with glasses, wearing a suit and tie. He is smiling slightly and looking towards the camera.

ごあいさつ

學校長 齋藤 和哉



今年の四月から、南陽高校校長を拝命しました齋藤和哉と申します。願い申し上まには、日本に対しまして、力賜り、す。

部活動では、運動部の男子ソフトボール部や空手道部、ライフル射撃部、陸上競技部がインター、いや国体、東北大会等の舞台で躍し、広く全国に本校の名をピールしてくれました。来年は吉県で全国高校総体（南東北イン

育目標である各種専門学校に五〇名が進学し就職においても公務員や企業への就職が一二名で、それぞれの進路実現を果たし、輝かしい実績を上げております。

育目標である「敬」のもと、
た視野の広
貢献できる
して、「師弟
生徒が一丸
市では男子のソフ
トボール競技が行
われます。本校ソ
フトボール部の活
躍が大いに期待さ
れております。
文化部では、吹
奏楽部が全国吹奏
楽コンクール山形

五名が進学し、
教員や企業への
それぞれの進路
新しい実績をあ
らわす。部の男子ソフト
ボーラー、ラブリーボー
ル部がインター
等の舞台で活
躍した。来年は本
校の名をア
ンサード。南東北イン
グランド、立派な建
物で、記念式典を本校伝統の合
唱コンクールと併せて行いました
これからも本校の良き伝統を踏ま
えながら、新たな時代に向けて一
層躍進できるよう、精一杯取り組
んでまいります。

同窓会の皆様には、このよろくな
本校の教育活動を温
かく見守つていただきな
きながら、今後とも
変わらぬご支援・ご
協力を賜りますよう
心よりお願ひ申し上
げますとともに、同
窓会の益々の発展を
ご祈念申し上げ、あ
いさつといたします

グ」の地域おこしを企画・運営するなど活躍しております。また、生徒会活動やボランティア活動においては、特色のある活動に積極的に取り組み、地域の方々からも高い評価をいただいております。

希望を抱きつつ、新たなスタイルを切らせていただきために、南陽高等学校卒業生の皆様にもどんどん組織の一員として参画していく

自己の可能性を開かせることを
から願うものです。益々、この世
域にとつてなくてはならない南陽
高等学校のために会員の皆様、よ

県大会で見事金賞を獲得、今年の同窓会総会でもアトラクションを披露させていただきました。コンピュータ部は全国高校情報処理競